

# 成功させよう 文化祭中間報告

第三十六回阿倍野高校文化祭は十月一日(土)、二日(日)の二日間に渡ってクラス発表と、クラブ発表とが同時に行われる。

六月三十日の議会で、文化部会が内容を再度検討し、提出した「第三十六回文化祭基本方針案」が承認された。今回の中間報告では特に全体のバランスを重視して、出し物の数を最初の段階から大幅に制限し、「幅広い文化祭」にしていくことを目指した。

次に出し物の種類についてだが、風俗的であるもの、間違いの起こる可能性の高いもの、すなわち、ディスコ、おばけ屋敷の二つが禁止された。現在のところでは、規制や制限は今までにあげたものだけである。それ以外については、生徒の意見を反映させて、「生徒自身の自主活動」にしてい

くようである。議会での承認後、各HRで文化委員を中心に、出し物が討議され、第三希望までが示された。今回の出し物(ライブハウス・展示など)についても数が制限され、希望の多いものに関しては、すべて文化委員が抽選を行った結果、各クラスの出し物はおおよそ次のように決まった。

(七月二日現在)

第三十六回阿倍野高校文

化祭は十月一日(土)、二日(日)の二日間に渡ってクラス発表と、クラブ発表

とが同時に行われる。

六月三十日の議会で、文

化部会が内容を再度検討

し、提出した「第三十六回

文化祭基本方針案」が承認

された。

今回の中間報告では特に全

体のバランスを重視して、

出し物の数を最初の段階から大幅に制

限し、「幅広い文化祭」に

していくことを目指した。

次に出し物の種類について

だが、風俗的であるもの、

間違いの起こる可能性の高

いもの、すなわち、ディス

コ、おばけ屋敷の二つが禁

止された。現在のところでは、規制や制限は今までに

あげたものだけである。そ

れ以外については、生徒の

四クラスずつで行ったが、

今回は、六クラスのすべて

が二日間に渡って続けて行

くようである。

昨年は計八クラスあり、二日間を半数の

結果である。昨年は計八

クラスで、二日間を二

年生一クラス、三年生二ク

ラスの計六クラスである。

この割り当ては、各クラス

の討議後に抽選を行った結

果である。昨年は計八クラス

であり、二日間を半数の

意見を反映させて、「生徒

自身の自主活動」にしてい

くようである。

# 阿倍高は古風

## 大和川V.S阿倍野座談会

去る六月十一日(土)、我々新聞部員は、大和川高校新聞委員会の方達八名と、座談会を行った。(阿倍高・阿、大和川高・大)

△学校について△

阿まず最初に、阿倍高に

来たときの第一印象を聞かせ下さい。

私は、古風で屏が高い

なあって思いました。

大前の他校訪問のときに

言っていたほど、ひどくは

ないし、紙くずなんかも落

ちてなくて、どことなき

れいだなって思いました。

阿倍高の食堂を見てど

んなことを思いましたか。

大入口がシャッターだけ

で、おもしろいし、階段を

降りて行くとき、不思議な

低いし、言っていたほど、

暗くはないけど、せまいか

んなどと思いました。

大見つけた感じでは、天井が

低いかどうか、ひどくは

ないし、紙くずなんかも落

ちてなくて、どことなき

れいだなって思いました。

阿倍高の食堂を見てど

んなことを思いましたか。

大前回の他校訪問のときに

言っていたほど、ひどくは

ないし、紙くずなんかも落

ちてなくて、どことなき